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：     

いろどり L5② 答え 
※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

な こ か れ ― す 

つ ら ― ゆ か れ 

と ― い う よ わ 

う め ぼ し ん さ 

ぱ ん こ う め び 

こ し ひ か り み 

カレ
か れ

ー（curry）   ラ
ら

ーメ
め

ン
ん

(ramen noodles) 

納豆
なっとう

（natto (fermented soybeans)） 

梅干
う め ぼ

し（umeboshi (pickled plum)） 

わさび（wasabi (Japanese horseradish)）  


